

7 de agosto de 2011

"Nada Me Faltará I" Salmo 23:1

Hemos ya terminado el Libro de Judas, y antes de empezar el gran libro de Apocalipsis, voy a dedicar un poco de tiempo a un tema especial.

Mi texto es un solo versículo. Salmo 23:1 (*Léalo*)

Salmo 23:1 Jehová es mi pastor; nada me faltará.

Estamos viviendo en tiempos de gran incertidumbre en los estados unidos, en la semana pasada recibimos muchas malas noticias sobre la economía de ese país. Pero los problemas económicos ya están ya en todos lados del mundo.

Hay posibilidades de que la crisis será mas profunda que antes anticipada.

El tema de hoy, nos ayudará, pasa lo que pasa en la economía, y también será muy practico en otra áreas de nuestras vidas, aparte de los asuntos económicos.

Nuestra tema será el **contentamiento Bíblico**. Nuestro reto supremo. Como vivir **contentos**, en cualquier circunstancia. Como continuar a dar gracias a Dios, pase lo que pase en nuestro alrededor, sin frustración y sin la irritación.

Esta es la joya del carácter Cristiano, pero es muy raro.

Vivimos en tiempos en que muchos expresan sus frustraciones profundas por sus circunstancias, por sus problemas, por las actividades de otros en sus vidas.

Pero cuando el Cristiano maduro, ha aprendido como vivir **contento**, todos lo van a reconocer como un éxito supremo en el reino de Dios.

Tu vida será un testimonio constante, porque va a dominar toda codicia, toda murmuración y queja. Es mas, toda soberbia, y toda forma de irritación será eliminada.

Y claro esto es un tema bien desarrollado en la Biblia.

Lucas 3:10-15 Los soldados ocupaban posiciones de poder.
Seria fácil para ellos extorsionar o robar a
la gente, imponer multas falsas.

Pero mira lo que Juan ordenaba a las personas arrepentidas.

Contentaos con vuestro salario. En la Biblia, vivir **contento** es una orden. Tenemos que aprender decir como David en nuestro texto, **Nada me faltará.**

Seguramente estos soldados tenían sus salarios fijados por algún gobierno, pero también Dios estaba involucrado en esto. Dios iba a asegurar, de alguna manera que ellos tengan lo suficiente.

Vivir **contento** con lo que tienes es el opuesto a la codicia, a la avaricia, y aprendiendo esto, el hermano o la hermana puede evitar muchos problemas.

1 Timoteo 6:3-8 Como en nuestros tiempos, como hemos estudiado en Judas, habían personas que estaban en las iglesias para buscar provecho. Que la piedad, o sea la vida santa era, para ellos, una forma de ganancia financiera. Esto son corruptos. Y debemos de evitar los.

Y si tu estas siguiendo tales por radio o por la televisión entonces esa exhortación aplica a ti. ¡Evitar los!
Apártate de los tales. Ellos enseñan la codicia como una virtud, cuando en realidad es una destrucción del alma.

Pero el texto es interesante porque dice que la piedad, o sea la vida santa, en si no es suficiente. Nuestro gran reto va aun mas allá.

Gran ganancia es la piedad acompañada con **contentamiento.**

Así que ese tema de **contentamiento** es sumamente importante en la Biblia. Y puede ser aun mas importante durante los tiempos que vienen.

Otro punto aquí es digno de considerar, lo que dice en versículo ocho.

1 Timoteo 6:8 Así que, teniendo **sustento y abrigo**, estemos **contentos** con esto.

La Biblia no nos garantiza mucho, materialmente. Pero es casi garantizado, que Dios nos dará, ropa, comida y techo.

Y solamente con ropa y comida **podemos vivir contentos**.

Solamente con ropa y con comida, podemos decir con David.

Jehová es mi pastor; nada me faltará.

Objeción: Yo se que los jóvenes están con nosotros hoy día y tal vez una hermana entre ellos está pensando...

¡Mira Pastor! ¡Tal vez en otra época se vivían **contentos** con nada mas que la ropa y la comida, pero en serio, yo no puedo vivir sin mi teléfono celular!

Respuesta: Ojala no tendrás que renunciar tu teléfono. Pero en algunas partes, en algunas familias esto puede pasar. Y si esto pasa, contigo, no es razón de berrinches ni de gritos, sino es el momento de decir con David, "**Jehová es mi pastor; nada me faltará**".

Esto es el gran reto, esto es la manera de responder a los golpes inesperados de la vida. Por que lo que pasa contigo, como hermana en la fe, no es ningún accidente, sino que todo está bajo el control de tu Padre Celestial.

En los últimos años, muchos han perdido casas por diferentes razones. Es difícil, es duro, pero hay que seguir adelante.

Bastante difícil, ha sido el caso de hermanos que han perdido carros o camionetas, por diferentes razones.

El reto supremo es seguir adelante, confiando en Dios, y no derrumbando se en las murmuraciones y quejas sino en todo diciendo con gozo - **Jehová es mi pastor; nada me faltará**.

Si tienes que perder algo, no será para siempre. Algún día Dios te recompensará, si tomes estos golpes con paciencia, sin perder tu **contentamiento Bíblico**.

No todo problema es económico.

A veces los hermanos tienen que vivir con problemas de salud, o con problemas legales. Pasando meses o años, con problemas graves, problemas no resueltos.

La tentación es decir, "¿Dónde está mi Dios en todo esto?" El gran reto, el reto glorioso es decir con David. **Jehová es mi pastor; nada me faltará.**

San Pablo nos revela que él mismo tenía que aprender esto.

No es algo natural para el hombre carnal, vivir sin codicias, vivir confiando en Dios por todo, disfrutando cada día, aun en medio de problemas no resueltos.

Filipenses 4:10-11 Los hermanos de esta iglesia estaban ayudando a Pablo económicamente. Pero Pablo no se fue de iglesia a iglesia pidiendo dinero por sí mismo, cuando pedía dinero era para los pobres en Jerusalén.

Pero mira lo que dice en versículo 11. Mira lo que ha aprendido en la universidad de la vida Cristiana, la universidad de la fe profunda en medio de los golpes de la vida.

He aprendido a contentarme, cualquier que sea mi situación.

No importaba las circunstancias, Pablo sabía vivir como una persona **contenta**. Dominaba el gran reto de gloriar a Dios en todo. Es más, era profesor de esto, y lo enseñaba a otros.

Y hoy día te estoy invitando a ti, a matricularse en la misma universidad espiritual, para aprender, como vivir como un **contento**, en cualquier circunstancia. Para realmente disfrutar la vida, y dar gloria a Dios en todo.

Filipenses 4:12-13 Se repite mucho el refrán, "Todo lo puedo en Cristo que me fortalece."

Pero es mejor, no arrancar el texto de su contexto. Este verso viene a nosotros en medio de la doctrina del **contentamiento Bíblico**.

Ese texto es para los que pueden decir con David.

Salmo 23:1 Jehová es mi pastor; nada me faltará.

----- Doctrina -----
Vivir contento es nuestro reto supremo en la vida Cristiana.

Los que vivan contentos agarran la atención de todo el mundo. Son evangelistas poderosas mas con sus vidas que por sus bocas.

La vida Cristiana parece atractiva por causa de ellos y su **contentamiento** en toda circunstancia.

Para aprender esto, tenemos que evitar varias practicas.

Primero es el gran pecado de las murmuraciones.

Filipenses 2:14-15

Numero dos, en las cosas que tenemos que evitar para vivir **contentos** es "echar la culpa a otros".

Génesis 3:9-13 Colosenses 3:19

Numero tres, hay que jamás tomar el papel de la victima.

Lucas 10:38-40

----- Aplicación -----

Pero aprendiendo como manejar la joya del **contentamiento** Cristiano, no es solamente evitar cosas, también hay cosas que tenemos que hacer.

1) Orar - ¿Pero que tiene que ver?

Filipenses 4:6-7

2) Confiar en el Señor. A veces tienes que esperar con paciencia.

Isaías 40:30-31

3) Investigar la doctrina de la providencia de Dios en toda su profundidad.

Todos los problemas que entran en tu vida, entran por la mano de Dios.

No es por accidente, no es solamente por obra del diablo, no es solamente por las acciones de otras personas.

2 Samuel 16:5 **Y vino el rey David hasta Bahurim; y he aquí salía uno de la familia de la casa de Saúl, el cual se llamaba Simei hijo de Gera; y salía maldiciendo,**

6 y arrojando piedras contra David, y contra todos los siervos del rey David; y todo el pueblo y todos los hombres valientes estaban a su derecha y a su izquierda.

Aquí hay un hombre realmente faltando respeto a David, y esto en un momento en que David estaba bastante triste.

7 Y decía Simei, maldiciéndole: !!Fuera, fuera, hombre sanguinario y perverso! Jehová te ha dado el pago de toda la sangre de la casa de Saúl, en lugar del cual tú has reinado, y Jehová ha entregado el reino en mano de tu hijo Absalón; y hete aquí sorprendido en tu maldad, porque eres hombre sanguinario.

9 Entonces Abisai hijo de Sarvia dijo al rey: ¿Por qué maldice este perro muerto a mi señor el rey? Te ruego que me dejes pasar, y le quitaré la cabeza.

Uno de los hombres de David estaba ya dispuesto a matar lo, ya, sin mas palabras. ¿Pero que dijo David?

10 Y el rey respondió: ¿Qué tengo yo con vosotros, hijos de Sarvia? Si él así maldice, es porque Jehová le ha dicho que maldiga a David. ¿Quién, pues, le dirá: ¿Por qué lo haces así?

David lo tomó con calma, porque David sabia que esto era algo predestinado por Dios. No era solamente lo que ese loco hizo, sino también un plan que Dios estaba llevando acabo. Un plan que tal vez David no pudo entender por el momento, pero tenia que confiar.

11 Y dijo David a Abisai y a todos sus siervos: He aquí, mi hijo que ha salido de mis entrañas, acecha mi vida; ¿cuánto más ahora un hijo de Benjamín? Dejadle que maldiga, pues Jehová se lo ha dicho. 12 Quizá mirará Jehová mi aflicción, y me dará Jehová bien por sus maldiciones de hoy.

Esto es un hombre que pudo confiar en Dios y no caer en la trampa de la irritación. Como está contigo en esta mañana. Puedes tu decir con David.

Jehová es mi pastor; nada me faltará.

4) Finalmente, para aprender esa joya rara, aun entre los Cristianos, hay que pasar tiempo meditando en tus bendiciones.

¿Tienes trabajo, dar gloria a Dios?
¿Tienes amigos, familia, transportación?

Hay que buscar maneras de dar gracia a Dios por lo que sí tienes y no solamente lamentar y chillar por lo que has perdido.

1 Tesalonicenses 5:16-19

Vivir **contentos** en este mundo de lagrimas y contratiempos es nuestro gran reto. Si tu quieres avanzar en ese arte sublime, esa sabiduría que el mundo no entiende de vivir **contento** sea lo que sea las circunstancias, entonces, quiero orar por ti.

Vamos a orar.